

Te presentamos el nuevo 20minutos.es



20minutos.tv Listas laBlogoteca Tienda CC RSS

Portada Nacional Internacional Economía Tu ciudad Deportes Tecnología & Internet Entretenimiento Gente y TV Comunidad20 Blogs
 Andalucía Aragón Asturias Barcelona/Cataluña Castilla y León C.Valenciana Galicia Madrid P.Vasco Reg.Murcia Otras ciudades
 Videoguegos Motor Belleza y salud Viajes Vivienda Empleo Víñetas Archivo Edición impresa Boletines Servicios

Granada

PP acorta distancias al PSOE en los principales municipios, según Cadpea, que no ve "vuelco electoral"

En la capital volvería a ganar el PP, con un 30,3 por ciento de los votos, y a 13 puntos de los socialistas

0 0 Me gusta

EUROPA PRESS. 01.12.2010

El PP acorta distancias con el PSOE en los principales municipios de la provincia de Granada ante las próximas elecciones municipales, si bien un 30 por ciento de los ciudadanos aún no ha decidido a quién votar, según revelan los resultados del 'Granabarómetro 2010' elaborado por el Centro de Análisis y Documentación Política y Electoral de Andalucía (Cadpea) de la Universidad de Granada, que, no obstante, no ve que se vaya a producir "un vuelco electoral".

Según el estudio, que ha preguntado a los ciudadanos de un total de 19 municipios —de más de 9.000 habitantes o cabezas de partido judicial—, que representan casi el 64 por ciento de la población de la provincia, el PSOE obtendría el 23 por ciento de los votos de media, mientras que el PP lograría un 21,5 por ciento de apoyos.

Concretamente, la encuesta, realizada del 6 de septiembre al 10 de noviembre, se ha hecho a los ciudadanos de Albolote, Almuñécar, Armilla, Atarfe, Baza, Granada, Guadix, Huéscar, Huetor Vega, Illora, Loja, Maracena, Motril, Ogiñares, Órgiva, Pinos Puente, Salobreña, Santa Fe, La Zubia.

Para la directora del Cadpea, Carmen Ortega Vilodres, los resultados de esta última encuesta ponen de manifiesto que sigue existiendo un "escepticismo" económico y político, con un ascenso del PP en intención de voto, pero que no es suficiente para producir un "vuelco electoral" en estos municipios, con lo que la "debacle" del PSOE en Cataluña no es extrapolable a la provincia.

La "erosión" del PSOE, a entender de la investigadora, está relacionada con el rechazo de los ciudadanos a las políticas del Gobierno central y en menor medida del Autonómico, aunque sin embargo los socialistas siguen siendo los que más simpatías despiertan. No obstante, y aunque las municipales se suelen "nacionalizar", los ciudadanos no tienen en cuenta por norma general la situación del país para emitir su voto en su municipio, y siguen confiando en los responsables políticos de sus pueblos, donde, por otra parte, existe una "alta tendencia a la abstención".

En intención directa de voto, el PSOE obtendría mejores resultados en Maracena, Pinos Puente, Atarfe y Salobreña y peores en Motril, Ogiñares, Guadix y Almuñécar, mientras que el PP lograría mayores apoyos en Guadix, Huétor Vega, Huéscar, Albolote y Granada y menores en Atarfe, Salobreña, Pinos Puente y Maracena.

IU, que obtendría de media el 5,1 de los votos en los 19 municipios objeto de estudio, tendría más apoyo en los municipios de Atarfe, La Zubia, Huétor Vega y Pinos Puente y menos en Armilla, Órgiva, Loja y Huéscar.

La población de estos pueblos se autoubica en el centro izquierda, en un 4,5 —siendo el 0 la extrema izquierda y el 10 la extrema derecha—, y el PSOE sigue siendo el partido que más simpatías despierta, con un 29,3 por ciento, mientras que el PP logra un 18,5. No obstante cerca de un 40 por ciento de los preguntados ha manifestado no saber qué partido le cae más simpático.

Buena valoración de los alcaldes

Por norma general, los encuestados hacen una mejor valoración de los representantes municipales que de los autonómicos y nacionales. Los alcaldes obtienen una valoración media de 5,06, siendo el alcalde de Maracena, el socialista Noel López, el mejor valorado, con un 6,47, seguido del de Guadix, Santiago Pérez (PP), con un 6,45, y por la de Órgiva, la socialista María Ángeles Blanco, con un 5,9. Los que peor imagen tienen son los de Almuñécar, Juan Carlos Benavides (CA), con un suspenso del 3,91, el de Pinos Puente, Vicente Mario García (IU), con un 2,88, y finalmente el de Salobreña, el 'popular' Jesús Avelino, con un 2,8.

En cuanto a Granada capital, el Cadpea revela que el PP volvería a ganar las elecciones con un 30,3 por ciento de los votos seguido muy de lejos por el PSOE, del que le distancia casi 13

↓ PUBLICIDAD ↓

Noticias de Tu ciudad

Granada Andalucía

Junta invierte más de 900.000 euros en la reforma del colegio Jean Piaget de Ogiñares 0

Detenido tras amenazar y retener a punta de pistola a tres turistas en un bar de la capital 0

El juicio contra el ex diputado del PP José Luis Del Ojo se reanuda este jueves en la Audiencia 0

Galizo aboga por desarrollar políticas de género dentro del sistema penitenciario, donde las mujeres son una minoría 0

Coches Seguros Pisos Viajes

Los VUELOS más baratos

Ida y Vuelta Solo Ida by **ExpediaTravel**
 Origen Destino
 Salida Regreso
 Adultos **Buscar**

El Tiempo en Granada © eltiempo.es, foreca

Hoy	Mañana	Sábado	Domingo
5°	3°	7°	11°
Max Min 5° 0°	Max Min 4° -3°	Max Min 9° -4°	Max Min 12° 7°

Predicción a 14 días Predicción por horas
 Imagen de satélite Mapa de lluvia

Buscar más ciudades

proporcionado por: **eltiempo.es**

En portada

NACIONAL

El Gobierno no puso reparos a los vuelos de la CIA que pasaron por el territorio español